

SESIONES ORDINARIAS
2008
ORDEN DEL DIA N° 178

COMISION DE CULTURA

Impreso el día 7 de mayo de 2008

Término del artículo 113: 16 de mayo de 2008

SUMARIO: **Cuarta** Edición del Festival Internacional de Música Clásica en Ushuaia, provincia de Tierra del Fuego, Antártica e Islas del Atlántico Sur, a realizarse en el mes de abril de 2008. Expresión de beneplácito. **Perié (J.A.)**. (713-D.-2008.)

Eduardo E. F. Kenny. – María Lenz. – Norma E. Morandini. – Claudio M. Morgado. – Mirta A. Pastoriza. – Julia A. Perié. – Juan C. Scalesi. – Silvia B. Vazquez de Tabernise.

Dictamen de comisión

Honorable Cámara:

La Comisión de Cultura ha considerado el proyecto de declaración de la señora diputada Perié (J.A.), por el que se expresa beneplácito por la IV Edición del Festival Internacional de Música Clásica en Ushuaia, provincia de Tierra del Fuego, Antártida e Islas del Atlántico Sur; y, por las razones expuestas en el informe que se acompaña y las que dará el miembro informante, aconseja la aprobación del siguiente

Proyecto de resolución

La Cámara de Diputados de la Nación

RESUELVE:

Expresar beneplácito por la realización de la IV Edición del Festival Internacional de Música Clásica en Ushuaia, provincia de Tierra del Fuego, Antártida e Islas del Atlántico Sur, a desarrollarse en el mes de abril de 2008.

Sala de la comisión, 23 de abril de 2008.

Jorge E. Coscia. – Margarita Ferrá de Bartol. – Hilda C. Aguirre de Soria. – Claudia Gil Lozano. – Miguel A. Barrios. – Ana Berraute. – Delia B. Bisutti. – Patricia Bullrich. – Rosa L. Chiquichano. – Ricardo O. Cuccovillo. – Eduardo L. Galantini. – Luis A. Galvalisi. – Beatriz S. Halak. –

INFORME

Honorable Cámara:

La Comisión de Cultura ha considerado el proyecto de declaración de la señora diputada Perié (J.A.), por el que se expresa beneplácito por la IV Edición del Festival Internacional de Música Clásica en Ushuaia, provincia de Tierra del Fuego, Antártida e Islas del Atlántico Sur, a realizarse en la segunda quincena del mes de abril de 2008. Las señoras y señores diputados, al abordar el estudio de esta iniciativa, han tenido en cuenta que el evento en cuestión ha sido organizado por la Municipalidad de Ushuaia con el auspicio de la ciudad de Salzburgo, el Ministerio de Cultura de Austria, las universidades de Artes de Viena y la de Graz, el Herbert Von Karajan Centrum de Viena y, por parte de nuestro país, las secretarías de Cultura y de Turismo de la Nación. Asimismo, es importante destacar que el programa de conciertos incluye la participación de distinguidos y renombrados tríos y cuartetos de Salzburgo, Viena y Graz y de la Orquesta Filarmónica de Salta. Por último, se ofrecerán máster clases y conferencias en las que participará Georgina Ginastera, hija del reconocido compositor argentino, quien abordará la obra de su padre bajo el título "Memorias sobre Alberto Ginastera". Por todo lo expuesto, las señoras y señores diputados, han decidido dictaminar favorablemente la presente iniciativa.

Jorge E. Coscia.

ANTECEDENTE

Proyecto de declaración

La Cámara de Diputados de la Nación

DECLARA:

Su beneplácito por la IV Edición del Festival Internacional de Música Clásica en Ushuaia, presti-

gioso evento que logra situar a Tierra del Fuego en el eje referencial del otoño musical sudamericano, exportando la calidad de un festival que ya es reconocido en todo el mundo de la música sinfónica, contribuyendo además con su labor a la promoción de la Argentina como destino turístico cultural.

Julia E. Perié.